
Ata de reunião semanal SETIC 1/2015 
06/02/2015 
 
Pauta:  
. Trabalho realizado na semana (estatísticas, status dos serviços, tarefas, ações, projetos) 
. Dificuldades encontradas e soluções 
. Planejamento para a próxima semana 
. Discussão eventual 
 
CAU 
 Em andamento: 
  imagens de notebooks antigos em montagem 
  testes Windows 8 em notebooks novos 
 Estatísticas de Ocomon: 148 chamados, 63 fechados (início do ano) 
 Erivaldo finalizou mudança de sua sala 
 Cabeamento do tribunal Pleno - foi necessário ajustar e retirar primeira fila 
 Contrato de aquisição de máquinas com a Positivo, para entrega 
 Problemas: 
  Suap lento - provavelmente devido a alta carga do Unificador 
 Para próxima semana: Firefox, Java, Safesign (unificação de imagens) 
  Treinamento PJe para servidores novos - removido 
  Continuar testes com Windows 8 
 
CDMS 
 Unificador foi refeito para auxiliar em problemas de performance 
  Precisamos alinhar com a gestão a forma de tratar liberação do unificador 
 Coronel Jefferson irá trazer demandas do Sistema de Portaria 
 Juriscalc atualizado 
 Manutenções corretivas e evolutivas: 
  Ouvidoria, Sisrec, PJe Gerencial, Ponto; 
 OTRS em montagem de projeto de implantação 
 Problemas de performance do Banco de Dados estão sendo tratados 
 Está sendo disponibilizada máquina virtual para o Git 
  Também será migrada base de conhecimentos da CDMS 
 Para próxima semana, manutenções diversas e nova versão do Unificador 
 
CSUAP 
 Solicitação no SUAP de manter uma peça específica do protocolo sob sigilo 
  Feito para protocolo administrativo e para o protocolo jurídico 
  Atualizados os portais - portal de serviços e consultas de protocolo 
 Extrator do PJe - recover em tabelas conforme solicitação de Ronaldo Costa 
 Alterações em processos de trabalho de VTs quanto a CPNotificatória 
  Enviar apenas notificação à VT. É feito no RN. 
  Segundo Agenor, consta em provimento da gestão de Dr. Carlos Coelho. 
 Pequenos ajustes no Suap (Forms) foram necessários - menores 
 Web Service de Precatórios foi acionado para reenvio 
 Remessa e ajustes no esquema EG foram necessários à estatística 
 PJE:  
  Ocomon registra 8 a 10 chamados por dia 
   Entretanto, o volume de ligações é muito alto 



  Documentação está sendo posta no Wiki 
  Cybelle reportou problemas em datas de documentos 
  Bruno criou um app para remover caracteres inválidos do editor estruturado 
  Guido apresentou demandas para o PJe Gerencial 
  Demandas de treinamentos surgiram 
  O trabalho de apoio à reestruturação do STPCJ está ainda em continuidade 
   O Bizagi está sendo utilizado para montagem dos fluxos 
 Foi solicitada a reunião setorial e continuidade da montagem da base de conhecimento 
 
CTST 
  Já informado por email 
 
GovTIC 
 PDTIC - em andamento o processo para o treinamento 
 Solicitado um local no portal de governança para material referente a contratações 
 Res. 182 - regulamentação TRT13 - fluxo do DOD - em aprovação dos modelos 
 Para próxima semana, reunião referente à 182 e ao PDTIC 
 
Paulo Sérgio solicita que os coordenadores dêem devida atenção aos protocolos das 
coordenações, que seja resolvido problema de cadastro na ouvidoria dos coordenadores 
e informa da percepção do Sistema de Contratos. 
 
 


